

BIG ISSUE

Pastikan Kesiapan Pengamanan Nataru, Kapolres Bersama Forkopimda Jember Cek Pos Pengamanan dan Gereja

Siswandi - JEMBER.BIGISSUE.ID

Dec 25, 2023 - 10:04



Jember-Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat SIK MM, bersama Forkopimda Jember melaksanakan pengecekan pengamanan gereja dan Pos Pengamanan Nataru di Kabupaten Jember jelang Perayaan Natal 2023. Minggu 24/12/2023.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres beserta Forkopimda melaksanakan pengecekan di beberapa Gereja dan pos yang berada di wilayah Kabupaten Jember



Kegiatan diawali dengan berkumpul di Pendopo Bupati wahyawibawagraha kemudian berangkat bersama – sama menuju Gereja dan pospam dan posyan menggunakan kendaraan roda empat untuk melaksanakan pemantauan dan pengecekan bersama.

Moh Nurhidayat S.I.K., M.M.,disela sela kegiatan pengecekan, menyampaikan pesan kepada personel yang melaksanakan pengamanan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan, dan selalu berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Kegiatan Pengamanan, sudah dilakukan sejak beberapa hari yang lalu, seluruh personel Polri dan Instansi lain sudah melaksanakan tugas sesuai dengan tempat penugasaan masing masing, Kegiatan Ini dilakukan untuk memberikan rasa aman, nyaman dan lancar.” kata AKBP Moh Nurhidayat.



Bupati Jember Ir. H. Hendy Siswanto.,ST.,IPU menambahkan, kedatangan kita, untuk memastikan semua persiapan keamanan berjalan lancar, dan Jember sudah sangat kental dengan kerukunan umat beragamanya, Kita support saudara saudara kita yang merayakan natal, kita bersama Forkopimda, bersama Kemenag bersama FKUB.

Bupati Jember mengatakan, bahwa selama ini Jember dalam kondisi kondusif, dan semua unsur masyarakat bersama Pemkab, Kemenag, FKUB, TNI, Polri, ikut meninjau dan saling mendukung kelancaran ibadah Natal bagi masyarakat Jember yang merayakannya.

“Mudah-mudahan semuanya berjalan lancar, tertib, dan aman, Semua unsur saling mendukung kelancaran pelaksanaan ibadah Natal bagi Saudara-Saudara kita yang merayakannya,” pungkasnya.



“Seluruh pos harus siap walaupun hingga saat ini wilayah Jember tergolong aman tetapi kita tidak boleh lengah sedikitpun termasuk anggota yang berjaga di beberapa gereja” ungkapnya.

Beberapa Gereja yang Di Kunjungi Gereja Santo Yusuf, GPD Pantekosta Jember, GBI Mojopahit di lanjutkan Posyan Alun-Alun dan Pos Pengamanan terminal tawang alun Kapolres menghimbau kepada seluruh anggotanya agar selalu waspada selama bertugas. (Hms-AR)